

Prosperidad y Percepción

Cuando Shibendu aterrizó en Varanasi después de 2 largos años, fue recibido por algunos discípulos de Varanasi. Entre ellos, había un devoto anciano y dedicado que le pidió que visitara su casa recién construida antes de ir a su templo ancestral de la Verdad, es decir, 'Satyalok'. Satyalok es una palabra sánscrita que significa templo de la Verdad.

Según el sistema de creencias de la India, si el polvo de los pies del Gurú se pone a disposición de una nueva residencia, siempre habrá prosperidad en la casa. Es por eso que el Gurú fue invitado a la nueva casa.

Es más cómodo seguir la tradición que florecer en la Verdad. Cuando terminaron los rituales del Gurú-puja, el próspero yerno del devoto vino en busca de bendiciones porque siempre hay aprensión y temor a perder la prosperidad. Básicamente, la acumulación es mente y el miedo también es mente. Por tanto, se invitó al Gurú para asegurar la prosperidad y disipar el miedo.

El Gurú dijo que todas las enseñanzas de kriya yoga son para asegurar la Paz, la Protección y la Prosperidad. Mientras daba bendiciones, el Gurú dijo en el idioma local que 'Samriddhi' (Prosperidad) tiene que continuar con 'Samajhdari' (Comprensión) y 'Samanvaya' (Armonía), ya que la Comprensión trae Armonía y Paz. La prosperidad sin Comprensión puede crear todo tipo de problemas, mientras que la Comprensión trae Armonía, Felicidad y Paz por doquier. Mientras escuchaba todo esto, el suegro del joven, quien es un devoto desde hace mucho tiempo, tembló como si la Corriente de Comprensión corriera por su cuerpo como electricidad. Y estaba llorando.

Una persona en la sabiduría de Kriya Yoga no está estrangulada por el complejo mente-ego. La Energía del Entendimiento que florece a través de la práctica y Swadhyay asegura esta liberación de la psique. Cuando hay Energía de Comprensión, entonces hay satisfacción divina con lo que uno ya tiene y hay libertad del perseguimiento interminable de buscar más y más. Esta misma comprensión es la verdadera prosperidad. En esta comprensión, haga lo que haga, lo hace con excelencia: "Yogah Karmashu Kaushalam" (las acciones libres de motivos traen los mejores resultados). Por lo tanto, también se asegura la prosperidad material.

"Samatvam Yogah Uchyate": esta comprensión de Kriya Yoga es también la energía de la ecuanimidad y una persona en ecuanimidad está libre de comparación, competencia y conflicto. Entonces la persona está naturalmente en paz y armonía.

Kriya Yoga lo trae a uno a su Inocencia o Estado Natural infantil. Nadie quiere hacerle daño a un niño. La inocencia siempre está protegida por la naturaleza.

Todo esto fue explicado amorosamente al yerno y a la hija del devoto. Un poco más tarde, la madre del devoto, quien era la cabeza de esta próspera familia, entró y se encontró con el Gurú. Ella habló angustiada diciendo "Guruji, no deseo vivir más. Por favor, bendíceme con la muerte del cuerpo".

Luego, el Gurú la abrazó con amor y le dijo: "El único propósito de la Vida es vivir". Cuando el cuerpo es incapaz de retener la conexión de la Vida, automáticamente escapará desde el "Brahma Randhra". Le tocó la cabeza para mostrar el lugar. Él le dijo que viera "Lo que es" y que no se entregara a "Lo que debería ser". La Madre comprendió y su rostro se volvió radiante.

¡Jai Percepción!